

明野小学校学校だより

あけの

伊勢市立明野小学校

令和2年11月4日

発行人 岡村 昭

令和2年度 運動会



10/26の月曜日、23日の雨で延期となっていた運動会が、とてもいい天気のもと開催されました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校では計画段階から難しい話し合いが続きました。無観客開催や中止の話も出ましたが、PTAの役員の方や保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、3部に分かれはしましたが、保護者の皆様に見ただけの行事として開催することができました。各部の観客入れ替えも、PTAの役員さんの誘導にしたがって整然と行っていただきました。心より感謝申し上げます。

子どもたちは、休み明けにもかかわらず、当日まで練習を積み上げてきたことを「やる気」と「自信」をもって、一生懸命、競技・演技できたと思います。



↑（1年生）ドラえもののダンスが可愛らしく、かっこよかったです。隊形移動もばっちりでした。



↑（2年生）音楽に合わせてリズムよく踊れました。元気がポンポンの音に現れていました。



↑（3年生）かけ声が運動場に響いていました。元気な演技の中に力強さも表現されていました。



↑（4年生）ずっとリズムに乗って、体が弾んでいました。決めポーズの工夫も良かったです。



↑（5年生）実行委員会を中心に自分たちで作ったダンス。曲調に合わせ、キレのあるダンスに仕上がっていました。



↑（6年生）ゆっくりな動きと素早い動きの組み合わせで見応えがありました。気持ちを合わせて演技していることがフラッグの音に現れていました。

表現発表会

運動会に先立って、21日に全校で「表現発表会」をしました。運動会の時は、同じ部以外の学年の演技を見ることができないので、全部の学年が運動場に集まり、みんなで他の学年の演技を見合うことにしました。会は、児童会役員さんの進行で行いました。今年度、初めて全校児童が一つの場所に集まるということで、「コロナ前なら普通な、でも今は特別な時間」となりました。子どもたちも生き生きと演技できていたと思います。

5年生の演技の様子



開会式の児童会会長さんの挨拶と閉会式の副会長さんの挨拶がとても素晴らしく、私（校長）も本当にその通りだと思ったので、以下に紹介します。

開会のあいさつ（児童会会長）

みなさん、おはようございます。今日は待ちに待った表現発表会です。表現発表会という名前ですが、明野小でする運動会に変わりありません。1年生のみなさんは小学校で初めてのことでとまどうことも多かったと思いますが、元気いっぱいに踊りましょう。2年生のみなさんは2回目の運動会ですが、1年生の時よりも成長した姿をみんな見せてください。3年生のみなさん。大きな声を出して練習を頑張っていましたね。今日も、3年生のかけ声を明野小学校全体にひびかせてください。4年生のみなさん。むずかしいダンスを美しく見せるために休み時間も家でも練習してきたことと思います。4年生のダンス、楽しみにしています。5年生のみなさんは、ダンスを考えて切磋琢磨して練習してきましたね。5年生らしいカッコいいダンスを踊ってください。6年生は今年で最後の運動会です。毎日毎日練習を重ね、表現をより美しくしてきました。6年間分の思いと力を出し切りましょう。今年は、コロナウイルスによって学校行事が短くなったり、中止になったりと色々なことがあります。しかし、今までとちがう運動会ですが、練習してきた成果をしっかりと出しましょう。また、忙しい中でもどうすればみんなが分かりやすく、きれいに演技できるかなど、日々考えてくださった先生方ありがとうございます。今日は、ぼくたちの演技を見てください。運動会のために日々頑張ってきたので、今までの練習の成果を最大限に引き出しましょう。明野小のみんなで思い出に残る1日にしましょう。

閉会のあいさつ（児童会副会長）

みなさん、今日の表現発表会は楽しかったですか？私は、とても楽しかったです。1年生に「ドラえもん」を踊ってもらいました。1年生にとっては初めての運動会でしたが、一人ひとり頑張っているのがとても伝わってきました。2年生には、「鬼滅の刃」をテーマとしてダンスを披露してもらいましたが、全員がすごくそろってきれいでした。3年生には、「どっこいしょ」を踊ってもらいました。大きな声がとてもひびきわり迫力があってすごいと思いました。4年生は「ノーダウト」を踊ってもらいましたが、ダンスがとてもうまく、決めポーズもカッコよかったです。5年生は「紅蓮華」をひろうしてもらいましたが、とてもクオリティが高くて本当にすごかったです。6年生は小学校生活最後の運動会。いつもとちがう形で他の学年に見てもらおうこととなりました。ですが、みんなで心をつなげてがんばりました。6年生85人の仲間と最高の思い出ができました。次の運動会では自分達のお家の人の前でひろうすることとなります。今日失敗してしまった人も、うまくいった人も次の運動会でも自分の力を出し切り、最高の運動会にしましょう。

6年生の演技の様子



避難所施設整備工事(マンホールトイレ)のお知らせ

11/7(土)に重機搬入、11/9(月)から着工の予定で、体育館と校舎の間と体育館横の運動場の一部の工事が始まります。災害時に避難してこられた方たちが使用するマンホールトイレを設置する工事です。工期は、2~3カ月の予定です。学校生活の安全対策として、安全柵の設置やガードマンの配備、児童への事前指導を行います。保護者の皆様におかれましては、登下校時やご来校時にご不便をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をお願い致します。